



Wort des Pfarrers

Liebe Lüdenscheiderinnen und Lüdenscheider!

Heute begrüße ich Sie zum ersten Mal als neuer Pfarrer von St. Medardus im PORTAL, das Sie als Pfarreimitglied oder interessierter Leser in den Händen halten. Am 19. September wurde ich durch den Generalvikar in mein neues Amt eingeführt und versuche seitdem, Lüdenscheid und das kirchliche Leben kennenzulernen sowie die viele Arbeit als Pfarrer und Pastor zu bewältigen. Mehr von mir erfahren Sie in diesem PORTAL im Interview mit David Schmidt.

Leider kann ich wegen Wasserschäden am Pfarrhaus noch nicht an der Kirche wohnen, bin aber liebevoll privat aufgenommen worden. Wenn ich auch noch keine eigene Wohnung und kein Büro nutzen kann, geht es mir doch wesentlich besser als den vielen hundert Flüchtlingen, die in den letzten Wochen in Lüdenscheid aufgenommen und vorläufig in Turnhallen untergebracht werden mussten. Der Einsatz der Stadt- und Kreisbediensteten sowie vieler Ehrenamtlicher ist im Engagement für die Menschen vorbildlich. Über die kirchliche Unterstützung der Flüchtlinge können Sie mehr im PORTAL im Beitrag von Mechthild Börger auf Seite 10 lesen.

In Zeiten des gesellschaftlichen und kirchlichen Wandels wünsche ich auch uns für die kommenden Jahre in Lüdenscheid, dass wir im Glauben und Vertrauen auf Gottes Liebe gemeinsam Antworten auf die Herausforderungen zum Wohl der Menschen suchen.

Ihr Pfarrer Andreas Rose